

MINISTRES ET REPRESENTANTS DE L'ETHIOPIE; DE MEME, NOUS AVONS PRIS CONTACT AVEC LE CHARGE D'AFFAIRES ETHIOPIEN A OTTAWA; NOUS AVONS DISCUTE AVEC LE SECRETAIRE GENERAL DES NATIONS UNIES ET LES RESPONSABLES DES INSTITUTIONS SPECIALISEES DE L'ONU, A NEW YORK, A GENEVE ET A ROME.

ENFIN, NOUS AVONS POURSUIVI LE DIALOGUE AVEC LES REPRESENTANTS DES FRONTS D'OPPOSITION ARMES DE L'ERYTHREE ET DU TIGRE.

DANS NOS CONSULTATIONS AVEC DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTE EUROPEENNE, L'UNION SOVIETIQUE, LES ETATS-UNIS, LES PAYS NORDIQUES ET DES PAYS VOISINS DE L'ETHIOPIE, NOUS AVONS CHAQUE FOIS PLAIDE EN FAVEUR D'INTERVENTIONS HUMANITAIRES ET DIPLOMATIQUES.

LE 20 DECEMBRE DERNIER, J'AI DESIGNE LE VICE-PRESIDENT PRINCIPAL DE L'ACDI, M. DOUGLAS LINDORES, POUR REMPLIR LE ROLE DE CONSEILLER SPECIAL CHARGE DU DOSSIER DE L'ETHIOPIE ET DES PAYS VOISINS.

M. LINDORES S'EST RECEMMENT RENDU EN ETHIOPIE ET AU SOUDAN, A LA TETE D'UNE DELEGATION D'AGENTS DES AFFAIRES EXTERIEURES ET DE L'ACDI.

LA DELEGATION A RENCONTRE DES REPRESENTANTS DU GOUVERNEMENT, DES GROUPES REBELLES, D'AUTRES DONATEURS BILATERAUX, DE L'ONU ET